Primera Nacional A

La derrota más injusta del Giribets

SARA CAÑETE

l Giribets de Montornès, hace una semana a sólo tres puntos de recuperar el liderazgo que sigue en manos del Inca, ha visto crecer esta distancia en tres puntos más después de perder por 0 a 6 (ahí es nada) contra el último clasificado, el Alaró Futur que, pese a la victoria, sigue último en un partido que no se jugó.

El delegado del Giribets, encargado de avisar al equipo visitante de la hora y el lugar del partido, tuvo que ausentarse por una defunción familiar y nadie se acordó de llamar al Alaró hasta el lunes de la misma semana en que se ju-

gaba.

Como el reglamento dice que hay que avisar al equipo con tiempo, y esto incluye que no puede ser con menos de siete días de antelación, los de Mallorca no estaban obligados a ir al partido y, además, se llevaban los tres puntos.

En un primer momento el Ala-



El Giribets no pudo solucionar las diferencias con el Alarco

ró dijo que no podía ir por motivos económicos y el Giribets, según explica su vicepresidente, **Andreu Garrigó**, se comprometió a pagar los billetes y la comida. Al mismo tiempo el secretario y director deportivo, **Carlos González**, hizo unas declaraciones en la página del Atlètic Sineu, junto a

otros seguidores del Giribets, donde insinuaba que los mallorquines no querían ir al partido para así ganar los tres puntos y, además, ayudar al Inca, que así incrementaría su distancia respecto al Giribets.

La respuesta del Alaró fue contundente: estaban disgustados y

decidieron no ir al partido.

Garrigó asegura que se disculparon y estuvieron haciendo gestiones hasta el viernes por la tarde, aunque al final el orgullo pudo más que las ganas de jugar.

Garrigó considera contradictorio que el Alaró les dijera que entendían el motivo de haber avisado tan tarde pero no se presentaran al partido, y añade que a ellos les avisan la misma semana pero que "el calendario de partidos lo tenemos desde el principio de temporada, y no nos importa porque tenemos ganas de jugar".

Después de tantos dolores de cabeza, el Giribets se enfrenta este fin de semana al Atlètic Sineu.

Por otro lado la Vall del Tenes se salvó del empate en el último segundo, gracias a un gol que decantaba el partido hacia los vallesanos con un marcador final de 6 a 7. Este fin de semana los hombres de **Lluís Vargas** tienen un partido asequible ante la Escola Pia de Sabadell, que se encuentran en la zona baja de la clasificación.

Menos suerte tuvieron los de La Garriga que perdieron 8 a 6 ante el Litorsa Maderas en un partido donde los errores defensivos sentenciaron a los vallesanos. Este fin de semana intentarán reponerse en el que puede ser un partido ajustado, ya que los vallesanos, séptimos de la clasificación, reciben al Amantes de Teruel, quintos de la general.

DUATLÓ

Del Corral que llegaba como favorito, revalidó el título de campeón de Cataluña

Carazo y Bosch, podio en el campeonato catalán absoluto

S.C

l atleta del CT Granollers, Manolo Carazo, se proclamó campeón de Cataluña en la categoría de veterans 2, en la prueba de duatló montaña de L'Ametlla, que acogía también el Campeonato de Cataluña Absoluto. Además se situó como líder de la categoría al haber ganado cuatro de las ocho pruebas del Circuito Catalán de Duatló, un título que ya casi tiene asegurado.

En veteranos 1, Rafel Bosch también se coló en tercera posición en un podio muy reñido que se disputaron 32 atletas, entre ellos su compañero de equipo, Miquel Comella, que después de llevarse el título el año pasado en esta ocasión acabó en 5º lugar.

Santi Ribot quedó 8°, aunque se llevó el primer premio local, que se disputaban los atletas de L'Ametlla del Vallès, La Garriga y Figaró, las tres localidades por donde transcurría el circuito.

Por otra parte,

Marc Rius consiguió puntuar por primera vez esta temporada y ayudó así a que el triatló Granollers se clasificara 7º de la general.

El atleta del CT Vilanova i la Geltrú, **Víctor del Corral**, revalidó el tí-



La multitudinaria salida volvió a convertir la prueba en un espectáculo

tulo de campeón catalán conseguido ya el año pasado en L'Ametlla. Tanto del Corral como el atleta del CN Sallent, **Joan Freixa**, subcampeón catalán, llegaban como atletas destacados por su participación en el primer mundial de duatló celebrado el año pasado en Argentina. **Pau Zamora**, del CN Barcelona, llegó en tercera posición.

En categoría femenina Mercè Tusell, de Caldes de Montbui, sorprendió al resto de participantes quedando primera, aunque no pudo llevarse el campeonato de Cataluña al no estar federada en ningún club. Así que fue la segunda clasificada, Beth Serrano, del CN Sallent, quien se proclamó campeona, seguida de Anna Serra y Meritxell Jiménez, ambas del CT Vilanova.

El piloto mundialista, Aleix Espargaró, que estas semanas se está preparando para afrontar en plena forma física el próximo Mundial de 125cc, hizo gala de su buen estado de forma completando el circuito.

La V edición de la duatló de montaña de L'Ametlla, que por segundo año consecutivo acogía el campeonato absoluto de Cataluña, cumplió con las expectativas y consiguió convocar a 278 atletas, convirtiéndose en la prueba más multitudinaria del circuito catalán. También consiguieron un nuevo récord de inscripciones femeninas con 26 participantes.

REVISTA DEL VALLÈS